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県立川口北高校同窓会「相談会」議事録 

２０２３年３月１７日金曜日 

                                                  ２０時～２２時４０分 

     会場 貸し会議室 みらいスペース川口 

（川口市栄町 3-9-11 リーヴァビル 3 階） 

 

出席者（会場） 

榎本正樹（１1 期・会長） 大久保 里子（１期・理事） 

田村 仁（５期・副会長） 外村 一磨（９期柔道部ＯＢ会） 

松園 均（１８期・理事）  

出席者（WEB） 

水村 和子（３期・理事） 吉田 則昭（８期） 

高取 正史（１８期）   合計８名                    （途中参加・途中退場者なし） 

 

会長が用意したレジュメに基づき議事進行。 

司会進行は榎本会長    この議事録の記録者は田村。 

 

①参加者紹介。自己紹介 

②挨拶と今回の「相談会」を開催した経緯説明 

③このたびの会に出席した方々へ、アンケート協力のお願い  

→後日、榎本会長宛にメールで回答を要請。（３月２５日まで）※アンケートの結果は

会報及びホームページに載せることを検討。 

 

【議題】 

① 創立５０周年記念について 

・今年の１１月１８日（土）に学校主催の創立５０周年行事が行われる。 

→式典会場は体育館。学校の式典は学校、PTA、後援会にて実行委員会を組織し、同窓

会は基本的に関与しない方針をとる。 

 

・同窓会主催の５０周年行事の実施の可否について。 

→コロナ禍で今まで準備会を開けず、今後もいつ沈静化するかわからない。パーティー

を強行しての集団感染は避けたいなどの理由により、今年開催を期してのパーティー

はやらない方がよいのではないか？ 

→創立５０周年にこだわることはない。最初の卒業生から５０周年＝同窓会５０周年と

して、３年後の開催でよいのではないか？ 

→なにかをするには、現在の同窓会事務局メンバーではマンパワーが足りない。 

→同窓会事務局の活動とは別に活動できるメンバーが必要。 

→同窓会の記念行事、記念パーティー等の開催の可否を検討する。 
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② 同窓会組織改革と規約改正について 

・組織強化の方法として現在ある組織を活用し、連携を強化していく。現状、部活のＯＢ

会は若干組織化できている。（柔道部、剣道部、サッカー部、バスケ部・・・・） 

・同窓会の組織再編や、目的に応じた小グループの設立（分科会、委員会など）。 

・５０周年を機に、これからの時代に相応しい同窓会をつくる。 

・会則、組織の変更を、次回同窓会総会（９月初めの北高祭の日）を目標に練り上げてい

く。 

 

・９月の同窓会総会に向け、４月から８月まで毎月１回以上の分科会を開催し検討する。 

予定 ①４月２１日（金）②５月２６日（金）③６月２３日（金）④７月２１日（金） 

    ⑤８月２５日（金）  

※７月８月については、これ以外にも開く可能性あり。 

※時間は 20 時～（予定） 

 

 

③ その他 

・理事会、分科会等の連絡手段を確保するため、メール配信サービスの利用も検討する 

・WEB コンテンツの充実。会報（紙の媒体）から WEB への移行で、経費の縮小や、同窓

会員への連絡網の編成が進むのではないか。会報にＱＲコードを載せ、HP への誘導を

計る。アクセス記録のログを取るなどし、同窓会員の情報を集める。 

・WEB 化をすすめ、会員側からＨＰにアクセスして住所やメルアドなどを書き込んでくれ

るよう、誘導していけばどうか。（会員から同窓会へアクセスし易くする仕組みを検討） 

・現在の名簿の管理は外部組織（望月印刷）にあり、バックアップデータを銀行の貸金庫

に預け、同窓会でも特定の人（現在、会長と田村）しかデータの引き出し権がないなど、

保守管理は堅持されている。 

 

（↑）同窓会書記に相当する人が決まっていないので、今回は田村が記録します。 

 

・２回目の「相談会」は３月２６日（日）に行います。 


